

Newsletter Oktober 2020



Rückblick Sonntagsfrühstück Oktober

„Wann schränken wir unseren Wasserverbrauch ein und wie reagieren wir auf den Klimawandel im Hinblick auf unsere künftige Versorgung mit Trinkwasser? Diese Frage führte Grüne aus dem Landkreis Kronach am Sonntag den 11. Oktober an die Ködeltalsperre.“

Text und Bild: Rainer Glissnik



Elena Pietrafesa ist neue Sprecherin der Grünen Jugend Oberfranken

Herzlichen Glückwunsch an unsere GRÜNE Kreisrätin Elena Pietrafesa zur Wahl als Sprecherin der Grünen Jugend Oberfranken

Facebookpost Grüne Kronach vom 04. Oktober:

„Gestern waren wir als Grüne Jugend Oberfranken bei „Mödlareuth grenzenlos bunt“. Dort haben wir ein starkes Zeichen für Demokratie, Vielfalt und Menschenrechte gesetzt. An diesem historischen Tag gestern war es umso wichtiger die Bühne in Mödlareuth nicht der AfD zu überlassen. Davor war in Hof die Mitgliederversammlung der @gjoberfranken, bei der ich als Sprecherin gewählt wurde. Vielen Dank noch mal an dieser Stelle für euer Vertrauen, ich freue mich auf die kommenden Aktionen und auf die Arbeit mit dem neuen Vorstand!
Elena Pietrafesa“



Neues aus dem Kreistag

Verabschiedung von Matthias Rudolph aus dem Kreistag

Am Ende der Klausursitzung des Kreistags am Freitag den 02.10. wurden die zum Abschluss der Amtszeit 2014-2020 ausgeschiedenen Kreistagsmitglieder gebührend verabschiedet. Darunter auch unser Grüner Kreisrat Dr. med. Matthias Rudolph aus Mitwitz.

Matthias Rudolph war von 2008-2020 Mitglied des Kreistages, er engagierte sich im Ausschuss für Schule, Kultur und Sport und zeigte darüber hinaus im Feld der Gesundheitspolitik für den Landkreis großen Einsatz, zuletzt im Zuge der Corona-Pandemie.

Als Gemeinderat der Grünen in Mitwitz ist Matthias Rudolph weiterhin politisch mit großem Engagement aktiv.



(Bild von Maximilian Queck)

Infos von Grünen Kreisrätin Edith Memmel

- Inzwischen ist der Kreisausschuss und alle Ausschüsse auf Kreisebene abgesagt!

- Am 2.10. hatten wir eine Klausur vom Kreistag in Steinbach am Wald:
Viele Sachstandberichte wurden im Eiltempo referiert.
Themen unter anderem: Mobikonzert, Corona, Straßenbaumaßnahmen, LCC

Die neuen Kreisräte wurden auf dem gleichen Infostand wie wir Alten gebracht.
Die Berichte habe ich jetzt als Protokolle, wir können Sie für uns verwenden.

- Als stellvertretende Landrätin habe ich in Friesen im Dorfgemeinschaftshaus eine interessante Ausstellung der Krieger- und Soldatenkameradschaft Friesen eröffnet. Titel "Die Hölle kann nicht schlimmer sein", nie wieder Krieg. Erstaunlich war vor allen die Darstellung der Nazizeit, mit Bildmaterial und Namen der Dorfbewohner. Tonmaterial von Zeitzeugen, eine sehenswerte Dokumentation einer Dorfgemeinschaft. Gefördert durch " Demokratie Leben" Mit Heidi Hansen wollte ich einen Termin für eine Führung für alle Interessierten buchen. Erstmals habe ich dies abgesagt. Ich versuche es nochmal im Dezember!
- Ein größerer Termin wird nächstes Jahr mit dem Bürgermeister von Tettau, Kai Frobel vom Grünen Band und der Umweltministerin von Thüringen (Grüne). Es geht um einen Fahrradweg von Schauberg über Judenbach nach Sonneberg.

Neues aus dem Gemeinderat Mitwitz von Corinna Rudolph & Matthias Rudolph

- Der Planungsauftrag für die Errichtung eines Stadtumbaumanagements wurde nach umfassender Vorstellung von drei Bewerberbüros an die CIMA Beratung und Management GmbH/Forchheim vergeben.
- Die Neugestaltung der sog. „Fischer- Brache“ (südwestl. Ortseingang) wurde vom Büro Station C23 vorgestellt. Die geplanten neuen 42 Autostellplätze in der Mitte des neuen Areals wurden von uns deutlich in Frage gestellt und kritisiert.
- Als Senior*innenbeauftragte wurde Maria Krumm (parteilos/ Grünen Liste) ernannt.
- Unser Umweltbeauftragter Ulrich Münch hat das Kooperationsprojekt (Gemeinde und LBV) „Ökologische Bewirtschaftung - Alter Bahndamm Horb a.d. Steinach- Leutendorf“ umfassend vorgestellt. Dieses unterstützen wir als Grüne natürlich nicht nur auf dem Papier, sondern auch tatkräftig. s.u. Ziel dieses Pilotprojektes ist es, die Artenvielfalt auf ausgewählten Flächen zu erhöhen und den Pflegeaufwand der Kommunen gleichzeitig zu verringern.



Neues aus dem Ortsverband Kronach von Luisa Thron

Ein Wechsel im Vorstandsteam des Ortsverbandes Kronach steht an. Mit seinem Umzug von Kronach nach Marktrodach (und somit aus dem Stadtgebiet Kronach heraus) verabschiedet sich Peter Müller aus dem Vorstandsteam. Somit verbleibt aktuell ein Vorstandstrio bestehend aus Rosalie Heckel (Sprecherin), Peter Witton (Sprecher) und Luisa Thron (Schriftführerin). Um den vierten Vorstandsposten wieder neu zu besetzen, möchten wir alle Kronacher Ortsverbandsmitglieder in möglichst naher Zukunft gerne zu einer Mitgliederversammlung mit Wahl einladen. Natürlich sind dabei auch alle Interessierten aus dem Kreisverband Kronach herzlich willkommen. Wir haben uns bisher schon etwas nach Interessierten umgehört und freuen uns sehr, dass Josha Pyka aus Neuses sich als Kandidat für die Wahl in den OV-Vorstand angeboten hat. Wer außerdem Interesse an einer Kandidatur für den Vorstand hat, darf sich auch schon im Voraus beim aktuellen Vorstandsteam melden oder auch gerne bei der Mitgliederversammlung einfach zur Wahl aufstellen.

Aufgrund der aktuellen Corona-Lage können wir momentan noch keinen genauen Termin nennen. Wir informieren euch aber sobald wir genaueres wissen.

Viele Grüße, bleibt gesund!

TERMINE

- **Das Sonntagsfrühstück am 08.11. entfällt aufgrund der aktuellen Corona-Lage**
- **ebenso bleibt das Grüne Bürgerbüro vorerst bis 30.11. geschlossen**
- **auch die am 22.11. geplante Jahreshauptversammlung müssen wir leider verschieben, aktuell planen wir den 13. Dezember als Ausweichtermin**
- **ebenso entfällt die Veranstaltung „Wälder und Holz für die Zukunft“ des Klimabündnis Kronach am 10.11.**

Hier noch der Hinweis auf eine Onlineveranstaltung der Grünen Coburg:

Wenn die Erde Fieber hat, dann...

KLIMA & GESUNDHEIT

...spüren das auch die Menschen

Johannes Wagner,
Bundestagskandidat
für Coburg/Kronach

Anton Hofreiter,
Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90/Die Grünen

Moderation: **Katharina Wittig**
LAG Gesundheit und Soziales Bayern

Montag, 9. November
19:00 Uhr via Zoom

Klima und Gesundheit, wie passt das zusammen?

Nun, wenn die Erde Fieber hat, dann spüren das auch die Menschen:

Neue Mücken- oder Zeckenarten hier bei uns und eine Zunahme von hoch-allergenen Pflanzen lassen sich schon jetzt beobachten. Ebenso Extremwetterereignisse mit Hitzewellen und Waldbränden sowie einer knapper werdenden Ressource Wasser auch in hier Deutschland – die Auswirkungen der Klimakrise auf die Gesundheit sind enorm. Doch welche Rezepte führen aus der Krise? Eine neue Studie des Wuppertalinstituts aus der letzten Woche macht zahlreiche Vorschläge. Schaffen wir es so, die Erderwärmung noch auf 1,5 Grad zu begrenzen?

Das will ich am 09.11.2020 diskutieren mit dem Fraktionsvorsitzendem der Grünen im Bundestag, Anton Hofreiter! Moderiert wird die Veranstaltung von der Sprecherin der LAG Gesundheit Bayern Katharina Wittig

Passwort: gesundheit

Link zur Anmeldung:

<https://us02web.zoom.us/j/9466515172?pwd=eDhaRzhhcFVLcU56WWkxcG5Wd0FIUT09>

Johannes Wagner Bundestagskandidat für die Grünen im Wahlkreis Coburg/ Kronach
(Quelle: Text und Bild von der Facebookseite der Grünen Coburg)